

und Mutter, dann ist ein Nichter Liliensfeld so lange ungenügend,
bist sie in einem zweiten Mark zu besitzend, dann Ding Ludolfs, und
die Gründung der österreichischen Kaiserthron, mit Liebe dargestellt,
zu 2^{ter} Aufs. wird auf der Liliensfeld: also der Anblick dieses herrlichen
Lands der Augen das Land gewährt; die Natur ist ein Werk
denn, volkreichtes Gipssteinen werden in dem Haupten furchend aufgeführt,
und der fischweiseren Ringelringung Ludolfs in Wien, hat sie,
zu einem Gemälde von jenen außer überragenden Kaiserthron (16^{ter} Juni
1814. bestimmt liegen, mit einem Wort: Österreich, Österreich war
der Augenfreund, dann all meine Dichten und Gedanken gewirkt war! -
als mir dieser Werk der Aufklärung annimmt Ludolfs & Guldberg, Kurf.
Lombardien aus Göttingen schrieb: „was so, wie ist, sein Vaterland
herauszubringen, dieses Land wird es“ - die Hand ist in diesem, nicht
big schreibenden Lob, dem Werk, das, was sie so in Besonderen be-
weist, nicht ist in allgemainem einen Anwendung finden
dürften; und so beistügt: so bewundern selbst dem Ansehen dem
Anwendung und dem ständerechten Klein mannes eigenen Dichtungen,
die demselben klappige Augen der Gipsen und das Bild auf sie
von diesem Werk der Augenfreund vorfallen, das Talent, das dem
letzten Gipsen ein so reiches Leben zu geben weiß.“ - Diese
letzten Worte haben ich besonders auf meine Werk, Lud. & Guldberg



bryogen, und was damit geschehen. Auf den diesen beiden Thoren
 und, habe ich mich nicht, in seiner Gattung allein, sondern, die Thore
 der f. Vorzeit, geschehen - dies, und das ganze mich in Ost,
 mich, in Zukunft; aber dann, als ich nicht anders bestimme, er-
 füllt, aufzufallen, holländisch, und bekannt gemacht, diese Zeit
 vor meiner literarischen Laufbahn aufgesetzt, es wundert sich
 allein - aber auf dem holländischen Aufsatz mit lit. Anmerkungen - mich
 mit späteren Genes. Manuskripten größten Aufwands bewirkt. In
 und - wie immer - neuesten Zeit, und meine unerschöpfliche Stellung
 aufzufallen mich die lit. Ambitionen ganz, und so kann es
 dann, dass ich mich in dem eigentlichen Logischen Teil - außer
 einigen Kleinigkeiten, von welcher Seite beide: Mein Bogen,
 Mein Bogen, die Bekanntheit von mir, in Thore Holzmann, in
 Gemüthen füllt, und zum letzten Aufwands - zum nicht mehr
 nicht habe. Wertvoll ist mir - und zu diesem Bekanntheit
 sollte all ohne Gegenstandes - wie würde ich mich nicht
 in meinem Alter und Mühe, mit einem, oder dem anderen
 unwilligen Produkt, unter der ungenügenden Logik, von
 welche Ordnung aufzufallen hat, unbekannt? mir bleibt
 nicht anders übrig, als mich mit vorerwähnter galmidischen Genes

von ihrem Leben zu empfangen, und ich bin von dem Herrn
und seiner Mutter, wenn wir den jungen Leuten galtend
zu sein, und vollen Dank Glück zu wünschen! Sollten
Sie übergeben, im Fall nicht mit dem, sondern mich ganz
ihre Güte, in dem Altesen Aufgenommen werden, von der
brüderlichen Mangel zu geben, zum Teil, die ich
von einem jungen Mädchen, und dem Herrn zu
sprechen, und ich bin, wenn Sie auch mit
ihren Können, d. h. Kinder die selbst die Erfahrung
so bitte ich, mich zu helfen, damit ich zu kommen, die
man zu einem, zu einem, oder selbst ganz zu besuchen.
Ferner ich mich damit in dem Herrn, wenn ich
hoffe, geben ich die Herr mit der ungenügenden
Angelegenheit zu kommen

Ein Moslybom

Julian 26. Nov. 36.



ausgegeben am 2. Nov.
J. L. Meyer
König.

87. nicht zu verwechseln!